

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	12.09.2016

### **Beantwortung der Anfrage AN/1176/2016 zur Außensportanlage der Europaschule Raderthalgürtel 3**

Die SPD-Fraktion hat folgende Anfrage an die Bezirksvertretung Rodenkirchen gestellt:

Mit Beschluss der Bezirksvertretung vom 31.08.2016 wurde die Verwaltung beauftragt, Planungen für den Ausbau der Grünfläche hinter den beiden Hausmeisterwohnungen der Europaschule als Außensportanlage für die Schule zu erstellen und der Bezirksvertretung vorzulegen.

Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen:

1. Gibt es Ausbaupläne für die Außensportanlage?
2. Werden die Ausbaupläne in die Gesamtkonzeption der Generalsanierung der Europaschule einbezogen?
3. Wie ist der Zeitplan für die Generalsanierung und für den Ausbau der Außensportanlage?
4. Wann werden diese der Bezirksvertretung zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt?

Die Anfrage wird durch die Verwaltung wie folgt beantwortet:

Hinweis: Der von der SPD-Fraktion benannte Beschluss der Bezirksvertretung wurde mit falschem Datum (31.08.2016) angegeben, es handelt sich um einen Beschluss vom 31.08.2015.

Zu 1 und 2: die Außensportanlage ist so zugewachsen, dass sie augenscheinlich nicht mehr zu erkennen, geschweige denn aktuell nutzbar ist.

Im Rahmen der Generalinstandsetzung der Gesamtschule Zollstock ist im Zuge der Außenanlagenplanung vorgesehen, ein Mini-Sportfeld für Fußball und Basketball an dieser Stelle zu errichten. Dies wurde mit der Schule so abgestimmt. Des Weiteren werden an anderen Stellen weitere Spiel-/Bewegungsflächen(z.B. Tischtennis, Basketballkorb) angeboten. Die Schule wird auch weiterhin in die Planung eingebunden.

Zu 3 und 4: Die Vorentwurfsplanung ist abgeschlossen (LPh.2 HOAI). Zur Zeit befindet sich

das Projekt in der Leistungsphase 3 (Entwurfsplanung). Nach derzeitigem Stand kann die Kostenberechnung frühestens im II. Quartal 2017 dem Rechnungsprüfungsamt vorgelegt werden. Mit dem Baubeschluss und der damit einhergehenden Finanzierungszusage ist frühestens Ende 2017 zu rechnen. Sollte dem Baubeschluss zugestimmt werden, kann mit einem Baubeginn im Jahr 2020 gerechnet werden.